
An den Vorsitzenden der  24.10.2018 
Gemeindevertretung Niedernhausen  

Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: ibench-Bank auf Wilrijkplatz 

 

1) Hat der Gemeindevorstand oder Mainova als Sponsor entschieden, auf dem Wilrijkplatz 
eine ibench-Solarbank (https://ibench.eu/home) und kein Produkt eines anderen Herstellers 
aufzustellen? 

2) Welche Funktionalitäten (insbesondere in Bezug auf Sensorik) sind in der ibench-Bank auf 
dem Wilrijkplatz eingebaut? 

3) Welche Sensorik-Funktionen sind für diese Bank generell verfügbar und ist eine 
Nachrüstung der vorhandenen Bank möglich und ggf. zu welchem Preis? 

4) Sieht der Gemeindevorstand eine Möglichkeit, dass Mainova noch die Nachrüstung der 
ibench-Bank mit Sensorik-Funktionen wie Feinstaub und Ozon bezahlt? 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 

https://ibench.eu/home

